

Los carpinteros están de vuelta en acción

Los sindicatos se tratan de personas que se unen. Se enfocan en temas laborales, pero los lazos que se forman al trabajar lado a lado y el espíritu necesario para ganar mejores salarios y condiciones de trabajo no se desarrollan solo dentro de una puerta de construcción.

Esa fraternidad y solidaridad crece en las reuniones sindicales, en los piquetes, en las manifestaciones políticas y en las construcciones comunitarias. Viene de las victorias, las derrotas y, a veces de solo estar unidos en una causa común. Por dos años, esas cosas han estado ausentes en gran medida en una forma reconocible debido a las preocupaciones de seguridad primordiales que creo la pandemia de COVID-19.

Ahora, dado que la propagación del virus parece estar en un declive mas prolongado, el sindicato se está sacudiendo la malo y esta volviendo a la normalidad. En las calles con manifestaciones y piquetes; a los sindicatos para reuniones; a los centros de capacitación locales y nacionales para el desarrollo de habilidades y a todas las demás cosas que construyeron y han mantenido nuestra unión fuerte durante más de 140 años.

“Zoom es una gran herramienta, pero no hay sustituto para poner un par de docenas o cientos de carpinteros en el mismo lugar,” dijo Joe Byrne, Secretario Ejecutivo y Tesorero del Consejo Regional de Carpinteros de los Estados del Atlántico Norte. “Sientes la unidad y el poder cuando eso sucede y es una experiencia tremenda.”

Byrne dijo que le tomó un tiempo apreciar la importancia práctica de eso.

“Cuanto más tiempo he estado en el sindicato, más reconozco dos partes bastante distintas de mi carrera; el lado de construcción y el lado de unión. Hay trabajos y equipos de los que formé parte que recuerdo con orgullo. Y luego están las manifestaciones y campañas sindicales o los proyectos comunitarios que tanto me enorgullecen. Parte de ello es el espíritu de todo. Pero también es porque empiezas a reconocer que uno apoya al otro. El trabajo sindical hace posible gran parte del trabajo de construcción.”

A diferencia de otras industrias, la construcción se ha mantenido bastante ocupada en la mayoría de los mercados del Noreste. Afortunadamente, esa es una situación que se espera que continúe. Pero eso no significa que el trabajo sea nuestro y que nuestros estándares sean seguros.

No garantiza que atraeremos a las personas comprometidas y talentosas que hacen que nuestro sindicato sea el lugar de referencia para los contratistas que se toman en serio la calidad y la integridad.

Trabajo abundante y un salario decente tampoco brindan la comodidad y la seguridad de saber que, como miembro del sindicato, no está solo. Mañana en el trabajo o en la comunidad dentro de diez años, eres parte de una Hermandad fuerte.

Ahora es el momento de comenzar a ejercitar esos músculos nuevamente.

Para participar en actividades sindicales, asista a su reunión sindical Y regístrese en el nuevo portal de eventos sindicales del sindicato: Galaxy. Le mostrará lo que está pasando en su local o en un área geográfica. Compruébalo y luego regístrate para convertirte en parte de algo.